



岐阜北週報

6月 ロータリー親睦活動月間

□題字	波多野 光裕	□会長	波多野 光裕
□例会	毎週水曜	□副会長	長野 鉄司 2011-2012
□会場	岐阜都ホテル	□幹事	松野 秀計 No.1452

会報委員長 西垣 康紀 12.7.4 発行

前回の記録	本日の予定	次回の予定
第 1451 例会 6/27(水) 会長・執行部退任挨拶 担当：会長・幹事	第 1452 例会 7/4(水) 慶祝行事 新会長挨拶 担当：会長・幹事	第 1453 例会 7/11(水) クラブアッセンブリー (1) 事業計画 100 万 \$ 担当：会長・次期会計

会長挨拶 【波多野 光裕 会長】



最後の挨拶となります。今月より米山奨学生で陳さんがみえていますが、国際奉仕関係では、ロータリー財団委員会、米山奨学会議員会、青少年交換委員会と3つあります。年次報告書の記載によると、岐阜北RCで受け入れた米山奨学生は、今まで陳さんを含めて12名となっています。そのうち1名は、28期において、岐阜北RC奨学生として2年連続となっています。また、第2期においては、米山奨学生の選にもれた1名を岐大奨学金委員会として立ち上げて援助した過去もあります。また、岐阜北RCがお世話したロータリー財団奨学生は年次報告書の記載によると、5名みえます。

第29期において、諸般の事情により交換留学生受入を当分の間休止するということになったので、現在では青少年交換委員会はなくなっていますが、30期の間において、交換留学生の受入は17名、

会長挨拶 続き

派遣は14名となっています。15歳～19歳までの青少年を留学生として派遣ならびに受入をする委員会であることから、必然的に岐阜北RCと縁の深い城北高校への受入と城北高校の生徒さんの派遣がほとんどですが、派遣では、長良高校、大垣東高校、関高校、鶯谷高校もありました。また、受入の相手国はほとんどがオーストラリアでした。

この青少年交換委員会は、海外から留学生としてみえる高校生をマイカーで中部国際空港に迎えに行き、1年後の帰国の際には、マイカーで中部国際空港まで見送るということをしていたようです。私事ですが、来期以降退会するまで、どんな委員会に所属してもいいと思っていますが、唯一この青少年交換委員会が復活した場合に、この委員会だけは避けたいです。運転が下手なもんで。

会長 退任挨拶

2年前に幹事を受け、昨年は副会長、本年は会長と3年続けて執行部の一員となり、気をつけていたのが休まないということでした。仕事が第一であることはもちろんですが、優先順位をつけて過去からやってきました。J C・P T A・T K C・税理士会・等々。それが、ここ3年間はRCでした。毎週水曜日と第三木曜日はRCとしてのスケジュールをまず入れ、他のスケジュールは欠席としてきました。不義理をしてきました。怒られもしました。

2年前は、国井さん・服部さんと私が前の席にいました。国井さんは本当にRCのことをよく知っていて色々教えてもらいました。服部さんはロータリー

会長 退任挨拶 続き

ソングを唱っているときに、よく私の顔を見て笑っていました。音程が狂っていたとのことでした。今でもその笑顔が思い出されます。そして、席には灰皿が3個並んでありました。

昨年は、岡田忍さん・私・谷田さんの順でした。私のミスで総会議事が紛糾し、岡田会長には迷惑のかけっぱなしだったにもかかわらず、私を責めず、心の広い方です。谷田さんにとって私は時計係でした。そして、席の灰皿は2個に減っていました。

今年は、私・長野さん・松野さんの順でした。長野さんは昔風にいう中国の大人(たいじん)でした。体も心も。松野さんは頭のいい人で、国井さんとは違った意味でRCのことも、他のこともよく知っていました。そして、席には灰皿が1個もなく、この部屋に入ると灰皿を1個持つて席に着くことがその日の最初の仕事でした。来月からは、執行部席に灰皿は1個もないと思います。

振り返ってみて残念なことは、至上命題である会員増強に実績がなかったことです。何とかしなければ、という思いで6人の知り合いにアタックしたのですが、色々な断り理由でダメでした。これらの人にとってRCやLCがステータスになっていたのは過去のことで、今は煩わしいという思いと偏見だけでした。細々と継続している人もおり、新規案件も出て来るとは思いますが、どうも私は昔から押しが弱く無理強いは出来ないたちで、結婚するときも押していたのでなく、押されっぱなしだったみたいです。押しが強いと言われるのは麻雀の時くらいです。

いずれにしても、執行部から離れる来月以降も、会員増強については常に気に留めていくつもりです。また、スケジュールの優先順位も最上位からランクダウンしますが、イエローカードが出ないようにやっていきますので、今後ともよろしくお願ひします。

ニコニコBOX(敬称略)

長野鉄司：30期、会長・幹事・各委員長さん一年間ご苦労様でした。谷田さん、先日有難う。

松野秀計：一年間有難う御座いました。無事、幹事を卒業できます。

原尾 勝：執行部の皆様、一年間ご苦労さまでした。来期から幹事をさせて頂きますので、宜しくお願いします。

小泉宣昭：親睦委員の皆さん一年間有難う御座いました。

安藤武司：第30期のメモリアル役員様、大変お疲れ様でした。

辻 博：入会6ヶ月、無事終了しました。有難う御座いました。

○役員の方々一年間ご苦労様でした。

岡田 忍・岡田一二三・小椋 功・片桐順一郎
川島明雄・相宮貞雄・早川悟史・森本時夫・若山和正

出席報告(敬称略)

会員数：31名

出席数：27/31

出席率：87.09%

欠席者：4名(出席免除 2名 93.55%)

副会長挨拶【長野 鉄司 副会長】

30期副会長退任にさいして、一言ご挨拶申し上げます。

波多野会長、松野幹事という大型客船でスタート出来る事で、私は一年間大船に乗って大海を過ごせる予定で7月6日(水)第1回の例会に臨みました。ところが、突然、会長のご尊父様のご逝去を知られ、出席できないとの事で会長挨拶の代読をする事になり、出向日に大変なことになりましたが、今年一年間を振り返ってみて、一番の思い出になりました。

その後の会長・幹事の活躍ぶりは、皆さんも承知の通りであります。

私としては、副会長という名ばかりで、何もしなく一年間を楽しく過ごす事が出来ました。

この一年間有難う御座いました。



幹事退任挨拶【松野 秀計 幹事】

今年度の1年間、幹事という大役を務めさせていただき、何とか及第点で卒業させていただけそうです。ありがとうございました。

北RCクラブに12年お世話になっているため、最近では年齢差の違和感を感じております。しかし、幹事会や地区大会の会長幹事懇談会等の場所へ参加すると、40代前半での役員はおらず、非常に場違い感を感じながら、粗相の無いよう気を配ってまいりました。

一昨年、塚原元会員より幹事を頼まれた時は、他の団体の役どころを2つ3つやっており、幹事としての準備を殆どすることができず、皆様には大変ご心配をおかけいたしました。

出席率もぎりぎり60%をクリアするといったひどい状態で、本当に幹事が務まるのかとご心配された

幹事退任挨拶 続き

方は多いかと思われますが、今年度は何とか3回の欠席で1年過ごすことができ原尾副幹事にあまりご迷惑をおかけしなかったことが良かったと思っております。

幹事になって、他のロータリークラブの幹事さんや会長さんとも深くお話をする機会ができ、いろいろと勉強させられることがあり、また、刺激を受け、ちょっと萎えていたロータリーへの思いも最近は復活し、新たな気持ちで再出発ができそうな気がしてきました。

ある方が、「ロータリークラブはぬるま湯の温泉なんだよ」といわれました「入ってすぐは、熱くもなく冷たくもなく、効能があるのかどうかもよくわからないお湯なんだけど、10年経ち20年経って、いろんな役をこなしていくうちに、すばらしい効能が現れてくるからね」と言われました。

温泉のお湯のマークは3度つかると効能が出てくるから湯気が3本あるんだと聞いたことがあります。

いまの私はロータリー温泉のぬるま湯に1回目つかり、これから2回目になるのかなと思っております。

今後、徐々に効能が現れてくるのを期待して続けていけたらと思っております。

1年間、本当にありがとうございました。



次回例会のご案内

第1453例会 7/11(水)
クラブアッセンブリー (1) 事業計画
100万\$
担当：会長・次期会計

会報・広報 6月担当 小島 正三